

Idul Adha, Ika Untirta Berkurban Sapi Limosin di Nancang Jaya Serang

Penulis **Raden Warna** - 2 Agustus 2020 5:14 PM

SERANG, EKBISBANTEN – Ikatan Keluarga Alumni Universitas Sultan Ageng Tirtayasa (IKA Untirta) melaksanakan penyembelihan hewan kurban untuk dibagikan kepada anak yatim dan dhuafa dilingkungan warga masyarakat Kp. Nancang Jaya, Kelurahan Karundang, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Ahad (2/8).

Ketua Umum IKA Untirta Asep Abdullah Busro mengatakan, agenda ini merupakan kegiatan rutin IKA Untirta dalam merayakan Hari Raya Idul Adha setiap tahunnya dalam bentuk kegiatan bakti sosial berupa pembagian daging kurban bagi anak yatim dan dhuafa di lingkungan sekretariat IKA Untirta.

“Pada tahun ini, hewan yang kita kurbankan yaitu satu ekor sapi jenis limousine dengan bobot 500 kilogram,” kata Asep kepada Ekbisbanten.com.

Tidak hanya itu, Asep menuturkan dalam rangkaian Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) Idul Adha 1441 H, juga IKA Untirta telah melakukan santunan kepada 60 anak yatim dan dhuafa yang diambil dari 4 lingkungan warga yaitu dari lingkungan warga Kidang, Cipare, Cijawa Gede dan Cijawa Masjid, hal ini merupakan bentuk kepedulian IKA Untirta dalam membantu masyarakat, khususnya masyarakat Kota Serang yang saat ini yang sedang menghadapi kesulitan ekonomi akibat dampak Pandemi Covid-19.

“Semoga bantuan daging kurban dan santunan anak yatim dapat meringankan beban masyarakat khususnya di Kota Serang,” imbuhan Asep.

Sebagai lembaga alumni yang menaungi para intelektual lulusan Untirta, IKA Untirta berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat, bangsa dan negara antara lain dalam bentuk mendukung berbagai implementasi program pembangunan nasional dan pembangunan daerah Banten yang menjadi program Pemerintah Pusat maupun khususnya program Pemprov Banten dibawah kepemimpinan Gubernur Banten Bapak Wahidin Halim dan Wagub Andika Hazrumy.

“Termasuk bersinergi dengan Pemerintah Daerah Kabupatrn/Kota se-Banten, salah satu program yang hendak kita dukung dan sinergikan dalam jangka waktu dekat ini adalah sinergi program IKA Untirta dengan Pemerintah Pusat dan Pemprov Banten berkaitan dengan implementasi program Pemulihan Ekonomi Nasional khususnya didaerah Banten,” papar Asep.

Sementara itu perwakilan masyarakat Kampung Nancang Husiri mengatakan, masyarakat sangat mengapresiasi niat baik dan kepedulian dari IKA Untirta dengan adanya agenda kurban di lingkungannya.

“Semoga tahun depan terus rutin dilaksanakan dan IKA Untirta semakin memberi manfaat kepada seluruh masyarakat Banten khususnya masyarakat Kota Serang,” pungkas Husiri. (Raden)
